

Siap-Siap Wilayah Kecamatan Cisolok Akan Dikunjungi Mentri Desa RI, Ada Apa?

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 17, 2021 - 20:19



Siap-Siap Wilayah Kecamatan Cisolok Akan Dikunjungi Mentri Desa RI, Ada Apa?

Sukabumi - Sekmat Cisolok dampingi kegiatan para Karo (Kepala Biro) Kementerian Desa untuk persiapan acara sewindu UU Desa tingkat Nasional di Kampung Adat Desa Sirnaresmi Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi Provinsi Jawa Barat.

"Hari ini, Sabtu 17 Desember 2021 Saya mewakili Pak Camat untuk

mendampingi Para Kabiro Kementrian Desa dengan Pak Kabid dari DPMPD, Kepala Desa Sirnresmi dan Perwakilan Kasepuhan Ciptagelar. Untuk peraiapan acara nanti," kata Sekmat Cisolok Supendi S.ip M.Si. Kepada awak media Jurnalis Indonesia Satu, Jum'at 17 Desember 2021.



Lanjutnya, InshaAllah nanti ada acara Sewindu UU desa yang akan digelar Tingkat Nasional pada tanggal 15 Januari 2021 di wilayah Kecamatan Cisolok ini.

"Untuk persiapan Sewindu UU Desa yang di gelar di tingkat Nasional pada Tanggal,15 Januari 2022," jelasnya.

Secara singkat, Sekmat menjelaskan bahwa tadi membahas tentang persiapan Kunjungan Mentri Desa Republik Indonesia.

"Kita bahas masalah persiapan kunjungan Pak Mentri Desa dengan para stafnya," terangnya.

"Nantinya, selain penerimaan tamu, akan di sambut oleh kesenian Kearipan Lokal Mampung Adat," bebernya.



Kita promosikan bahwa kearifan budaya lokal Kabupaten Sukabumi ini sangat luar biasa.

Sekmat berharap, apa yang diharapkan warga Kabupaten Sukabumi untuk promosi Kabupaten Sukabumi, nanti pihaknya akan tampilkan kearifan lokal Kabupaten kita yang kita cintai ini.

"Kearifan lokal itu diantaranya, yaitu Jipeng, Dogdog lonor, dan pentas lainnya," ucapnya.



Dirinya juga berharap, bahwa acara yang akan digelar di Kampung Adat Desa Sirnaresmi ini bisa berjalan lancar dan bisa sekaligus promosi Kearifan Budaya lokal Kabupaten Sukabumi.

"Semoga acara tingkat nasional yang akan di gelar di Kampung Adat Desa Sirnaresmi ini berjalan sesuai harapan, mari kita bangun Sukabumi dari berbagai sektor," pungkasnya.